

Mijo Thouand

Cette artiste a exposé à l'Archipel en 2006, une série dite « monstres marins marrants » habitant les abîmes océaniques, « mélange de lavis informes éclairés de fulgurances colorées. Mijo qui ne se prend pas au sérieux, mérite assurément de l'être par les amateurs d'art exigeants mais qui ne dédaignent pas un peu d'humour » (...) « c'est aussi, on ne le soulignera jamais assez, l'une de rares artistes dignes de ce nom qui sache se rendre accessible aux enfants.» (Jean Pierre Lacerder)

« L'eau est un monde préservé débouchant sur le fantastique. Je pars et je me laisse porter par la vague de personnages. Des sujets arrivent, des taches sourdent, comme pour certains écrivains les mots arrivent. Malgré eux, sur le papier. J'aime la matière picturale. Parfois cela connecte sur ma propre histoire ». (...) « mon projet a toujours été de me laisser porter par le médium, le hasard d'accueillir les formes qui surgissent « d'être attentive à leurs transformations. »

